



2 Dormitorios Apartamento Planta Baja en Carvajal

Carvajal

R4102357 – 719.000 €



2



2



87 m²



28 m²

Un prestigioso conjunto residencial ubicado en una localización privilegiada con impresionantes vistas panorámicas al Mar Mediterráneo y a tan solo 200 metros de la playa. Se encuentra situado cerca de servicios, restaurantes, tiendas y actividades recreativas. La exclusividad del diseño arquitectónico empleado es el resultado de un trabajo minucioso con especial atención a cada uno de sus elementos. Su carácter y singularidad se perciben en las decisiones que se han tomado y materializado en los espacios que componen el proyecto. Su entorno y ubicación son fiel reflejo del lujo internacional en el corazón de Reserva del Higuerón. Sus múltiples conexiones y su cercanía a la playa la han convertido en un referente mundial. Somos tu marca residencial de lujo. Hemos creado el concepto para brindarte una vida de excelencia, creando un hábitat propio gracias a la perfecta armonía entre el sol y el mar, dos elementos clave que nos llevaron a elegir la ubicación en el corazón de la Costa del Sol, Benalmádena Costa, perfecto punto intermedio entre las localidades más populares, es decir, Málaga, la capital, y Marbella, referente de

HHomes

SEARCH FIND LOVE

exclusividad y lujo internacional. Características principales: - Diseño moderno: un diseño arquitectónico moderno y elegante, con líneas limpias y una combinación de materiales de alta calidad. - Espacios abiertos y luminosos: La propiedad cuenta con grandes ventanales que permiten recoger toda la luz que caracteriza a la Costa del Sol. Todas las estancias han sido diseñadas para brindar comodidad y funcionalidad. - Vistas panorámicas: Disfruta de vistas panorámicas impresionantes desde varias áreas de la casa, lo que te permite admirar el paisaje y disfrutar de hermosos atardeceres. - Acabados de lujo: Los acabados de lujo y los materiales de alta calidad empleados en la construcción de la propiedad reflejan una atención meticulosa a los detalles. - Jardín privado: El edificio cuenta con un jardín privado exquisitamente diseñado, ideal para relajarse al aire libre, pasar tiempo con amigos y familiares, o simplemente disfrutar de la tranquilidad. - Instalaciones modernas: La casa está equipada con las últimas comodidades y tecnologías para una vida confortable y conveniente. Otros detalles: - Grandes opciones de personalización: Para que cada propiedad sea única, adaptándose a tus gustos y necesidades. - Estacionamiento y trastero: El complejo cuenta con un amplio espacio de estacionamiento subterráneo para vehículos, además de un ascensor para coches y un trastero por cada propiedad. - Seguridad: cuenta con medidas de seguridad 24/7 en toda la comunidad. - Servicios: Los residentes de disfrutarán de una piscina infinity exterior, piscina interior climatizada, zona de yoga y pilates, gimnasio, áreas verdes, zona de coworking y una zona de ocio con bar. En definitiva, el proyecto es una apuesta de exclusividad y lujo con una ubicación inmejorable por su cercanía al mar y a las principales ciudades de la Costa del Sol. RH Privé es la promotora del proyecto. Si estás interesado en programar una visita para conocer más detalles o si tienes más preguntas, por favor no dudes en contactarnos.

